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      我校领导赴国家食品药品监督管理局领导交流研讨我校领导赴国家食品药品监督管理局领导交流研讨我校领导赴国家食品药品监督管理局领导交流研讨我校领导赴国家食品药品监督管理局领导交流研讨 

 

   2 月 14 日，卫生部副部长、国家食品药品监督管理局局长邵明立，国家食品药品

监督管理局副局长吴浈在局贵宾室会见了我校党委书记燕爽、校长许晓鸣。副校长郑刚、

党委常委江才妹陪同会见。 

    邵明立认真听取了我校领导关于学校近期发展的情况汇报，对上海理工大学、上海

医疗器械高等专科学校为我国医疗器械行业领域及全国各地医疗器械监管系统培养大

批应用型、技能型人才给予了充分肯定。他指出，我国医疗器械行业已经进入到快速发

展的重要阶段，发展前景广阔。他希望学校继续坚持走校企合作育人之路，彰显医疗器

械高等教育办学特色，同时依托学校学科优势，加强医疗器械领域关键技术的研发，为

提高我国医疗器械装备制造水平做出积极贡献。他表示，国家食品药品监督管理局将继

续大力支持学校的发展。 

    2 月 15 日上午，郑刚副校长，江才妹书记，学院党政领导一行分别参观了国家食品

药品监督管理局医疗器械技术审评中心、国家食品药品监督管理局高级研修学院和中国

食品药品检定研究院，审评中心主任张志军，副主任曹国芳；高级研修学院主任江德元，

刘吉英；中国食品药品检定研究院院长李云龙，副院长邹健和相关处室热情接待了我校

（院）领导，双方领导分别介绍了各自单位的整体发展情况，并在实习基地的建立、人

才培养、课题研究等方面达成了合作意向。 

 

   

 

学院学院学院学院与与与与《《《《世界医疗器械世界医疗器械世界医疗器械世界医疗器械》》》》杂志共同主办杂志共同主办杂志共同主办杂志共同主办 

“康复器械信息平台建设交流研讨会康复器械信息平台建设交流研讨会康复器械信息平台建设交流研讨会康复器械信息平台建设交流研讨会” 

     

    我学院与国内医疗器械行业著名的《世界医疗器械》杂志在上海延安饭店共同主办了“康

复器械信息平台建设交流研讨会”。 

    学院生物力学与康复工程研究所喻洪流老师主持了会议，并向会议做了“康复信息平台建

设的背景及意义”的报告，《世界医疗器械杂志》主办单位科讯（上海）咨询有限公司王菲菲

总经理做了“走进科讯医疗 360 度信息服务平台”的报告，并介绍了建设康复信息多种媒体平

台的计划。 

   参加会议的有来自上海交通大学、同济大学、复旦大学华山医院、新华医院、上海康复器

具协会以及企业的康复工程有关专家、学者、行业与企业领导。与会人员就目前国内康复工程

技术交流平台的现状与前景畅所欲言，一致认为在当前国内康复工程事业飞速发展的时刻，建

设康复工程技术与信息交流平台对促进行业的发展以及产、学、研、医、用、管全方位合作具

有深远意义。 会议最后确定了未来建设康复器械信息平台的初步方向，并各自表达了共同推

进与支持的愿望。 

   科讯公司拥有国内最大的医疗器械媒体平台，对推动我国医疗器械事业的发展做出了很大

贡献，这次我们与《世界医疗器械》杂志合作推进康复器械平台建设，不仅对我国康复工程事

业发展具有重要意义，同时对进一步促进我校康复工程学科与专业方向发展、扩大行业影响具

有积极意义。 
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我我我我学院学院学院学院与新华医院举行共建座谈会与新华医院举行共建座谈会与新华医院举行共建座谈会与新华医院举行共建座谈会 

 

 2011 年 2 月 20 日，在新华医院科教楼一楼 103 会议室，我学院与新华医院召开了共建座谈

会。我校党委常委、医疗器械高等专科学校党委书记江才妹，学院首席教授华泽钊，学院院长

刘宝林，总支书记黄慧和宋成利教授出席参加，出席此次座谈会的还有新华医院党委书记孙锟，

党委副书记顾琦静，副院长吴哗明，党办主任顾斌，科研部主任李济宇和副主任陶哗璇等。 

新华医院党委书记孙锟介绍了新华医院的基本情况。我校党委常委、医疗器械高等专科学校

党委书记江才妹就上海理工大学以及医疗器械高等专科学校的整体情况做了介绍；刘宝林院长

就医疗器械与食品学院的情况做了介绍；教育部工程中心的宋成利教授就中心的研究方向和项

目情况做了介绍；首席教授华泽钊就自己产学研的体会做了阐述；学院总支书记黄慧发言：利

用党建平台，围绕教学、科研、人才培养和就业工作，双方开展更深层次的合作，达到共赢。 

 最后，双方在党建，医工结合和产学研合作，人才培养等方面达成了合作意向。 

 

 

宋成利教授主持召开宋成利教授主持召开宋成利教授主持召开宋成利教授主持召开 2011医疗行医疗行医疗行医疗行业高峰年会业高峰年会业高峰年会业高峰年会 

   

 2 月 24 日至 25 日，“2011 第三届医疗行业高峰年会”在上海世纪皇冠假日酒店举行。宋

成利教授受邀担任大会主席，主持召开了本次峰会。 

 本次峰会是 2011 年最为重要的医疗产业盛会，得到卫生部主管部门、国家食品药品监

督管理局的大力支持。来自政府部门、医疗器械产业界、学术界、跨国企业的国内外精英齐

聚一堂，深入研讨新医改为医疗产业带来的全新机遇和挑战。 

 中国医疗产业正面临着巨大的发展机遇，如何把握机遇、迎接挑战，是企业、学术界以

及政府部门所要研究的课题。本次会议带来了最新的医改政策动态、行业趋势以及市场发展

前景的权威信息，会议主题包括中国医院的改革，医疗器械产业发展及技术创新，医疗法规

的发展和监管情况等内容。 

 会后，中外参会嘉宾与宋成利教授进行了进一步深入交流，对行业热点问题交换了意见，

并探讨了产学研合作、国际交流方面的合作等事宜。 
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我校东方学者特聘教授孙大文院士参加我校东方学者特聘教授孙大文院士参加我校东方学者特聘教授孙大文院士参加我校东方学者特聘教授孙大文院士参加 “千人计划千人计划千人计划千人计划”专家联谊会专家联谊会专家联谊会专家联谊会 

 

国家  “千人计划”专家联谊会１５日在北京成立。中共中央政治局委员、中央书记处书记、

中组部部长李源潮，全国人大常委会副委员长韩启德，全国政协副主席、中共中央统战部部长

杜青林出席成立大会，并与海外知名专家座谈。 

我校东方学者特聘教授孙大文院士受邀参加这次会议我校东方学者特聘教授孙大文院士受邀参加这次会议我校东方学者特聘教授孙大文院士受邀参加这次会议我校东方学者特聘教授孙大文院士受邀参加这次会议，，，，并与李源潮并与李源潮并与李源潮并与李源潮、、、、韩启德韩启德韩启德韩启德、、、、杨振宁等领杨振宁等领杨振宁等领杨振宁等领

导专家合影导专家合影导专家合影导专家合影。。。。 

  引进海外高层次人才“千人计划”实施两年多来，全国已引进１１００多名海外高层次人才。

他们回国后积极投身教学科研、技术开发、科技创业，开始发挥重要作用。为加强交流合作，

团结和服务海内外留学人才，成立“千人计划”专家联谊会，作为欧美同学会·中国留学人员联谊

会的分会。清华大学教授施一公当选首任会长。 

李源潮在致辞中指出，人才是科学发展的第一资源。海外留学人才是我国现代化建设的特需

资源。要深入实施“千人计划”，提高引进人才质量，充分发挥引进人才作用，推动建设创新型

国家。希望“千人计划”专家充分发挥站在国际科技前沿和产业高端、熟悉国际先进科研管理理

念、学术造诣深厚等优势，做科技创新创业的开拓者、科技教育人才发展体制机制创新的推动

者、先进科技人才的培育者、优良学风和学术道德的践行者。希望联谊会发挥桥梁纽带作用，

为海外人才回国创新创业服务，成为科技创新创业思想碰撞、智慧交流和经验分享的重要平台。 

李源潮在与参加联谊会成立大会的海外知名专家学者座谈时，介绍了国内经济、科技和人才

发展情况。他说，中国的发展需要人才，也为各类人才施展才华提供了广阔天地。国家对海外

留学人才实行出入自由、来去方便政策，祖国的大门永远向海外人才敞开。欢迎广大海外人才

回国发展或以各种方式关心支持国内建设，回馈桑梓、报效祖国。  

 

 

曹慧博士喜获上海市自然科学基金项目曹慧博士喜获上海市自然科学基金项目曹慧博士喜获上海市自然科学基金项目曹慧博士喜获上海市自然科学基金项目 

上海市科委上海市科委上海市科委上海市科委下达下达下达下达了了了了 2011 年度上海市自然科学基金项目年度上海市自然科学基金项目年度上海市自然科学基金项目年度上海市自然科学基金项目，，，，我学院曹慧博士的我学院曹慧博士的我学院曹慧博士的我学院曹慧博士的课课课课

题题题题““““软骨抗类风湿性关节炎蛋白结构及构效关系研究软骨抗类风湿性关节炎蛋白结构及构效关系研究软骨抗类风湿性关节炎蛋白结构及构效关系研究软骨抗类风湿性关节炎蛋白结构及构效关系研究””””（（（（11ZR1424400））））喜获资喜获资喜获资喜获资

助助助助，，，，经费为经费为经费为经费为 10 万元万元万元万元。。。。我校共有我校共有我校共有我校共有 7 个项目获得本次资助个项目获得本次资助个项目获得本次资助个项目获得本次资助。。。。 

我院与上海市食品药品监管局崇明分局开展党建结对活动我院与上海市食品药品监管局崇明分局开展党建结对活动我院与上海市食品药品监管局崇明分局开展党建结对活动我院与上海市食品药品监管局崇明分局开展党建结对活动 

  

2011年 2月 18日下午，学院党政领导班子、学院各研究所所长、学科带头人等前往崇

明与上海市食品药品监管局崇明分局进行学科和科研调研活动。崇明分局汤建平局长和王卫

国副局长以及办公室人员参加了此次活动。 

我院全体人员首先参观了崇明药检所，汤建平局长介绍了崇明分局的基本情况和分局

2010年基本工作:人才队伍、技术支持、主要成效、世博安保和主要体会。 

最后，双方在实习基地的建立、学生就业、科研合作和人才培养等方面进行了深入的交

流。 

 

 

常兆华教授主持的国家 863项目顺利结题 

新一代冠脉药物洗脱支架抑制再狭窄及其作用 

经过上海理工大学、上海交通大学附属瑞金医院和微创医疗器械（上海）有限公

司的共同努力，本课题顺利完成各项指标。钴铬合金裸支架已经获得CE认证，并

销往欧洲、南美等地区；基于钴铬合金的新一代药物支架已经于2008年 1月获得

SFDA注册证，并与2008年 5月通过ISO13485 质量体系审核，目前已累计植入超

过20万套；药物支架的改性和评价方法已经完成，动物试验和型式检验已经完成，

具备了进入临床的条件。 
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我院与上海市食品药品监管局崇明分局开展党建结对活动我院与上海市食品药品监管局崇明分局开展党建结对活动我院与上海市食品药品监管局崇明分局开展党建结对活动我院与上海市食品药品监管局崇明分局开展党建结对活动 

  

2011年 2月 18日下午，学院党政领导班子、学院各研究所所长、学科带头人等前往崇

明与上海市食品药品监管局崇明分局进行学科和科研调研活动。崇明分局汤建平局长和王卫

国副局长以及办公室人员参加了此次活动。 

我院全体人员首先参观了崇明药检所，汤建平局长介绍了崇明分局的基本情况和分局

2010年基本工作:人才队伍、技术支持、主要成效、世博安保和主要体会。 

最后，双方在实习基地的建立、学生就业、科研合作和人才培养等方面进行了深入的交

流。 

 

 

 

我学院我学院我学院我学院常兆华教授主持的国家常兆华教授主持的国家常兆华教授主持的国家常兆华教授主持的国家 863项目顺利结题项目顺利结题项目顺利结题项目顺利结题 

经过上海理工大学、上海交通大学附属瑞金医院和微创医疗器械（上海）有限公司的共同

努力，常兆华教授主持的国家863项目“新一代冠脉药物洗脱支架抑制再狭窄及其作用”顺利

通过国家科技部组织的专家评审，顺利结题。 

本课题顺利完成各项指标，钴铬合金裸支架已经获得CE认证，并销往欧洲、南美等地区；

基于钴铬合金的新一代药物支架已经于2008 年 1月获得SFDA 注册证，并与2008 年 5月通过

ISO13485 质量体系审核，目前已累计植入超过20万套；另外，在人才培养、专利论文等方面也

取得较多的成果。 


